

# PlantaDoce.

Empresa

## Ita y Clínica Zuatzu ponen en marcha una nueva consulta de salud mental en San Sebastián

El nuevo servicio ofrecerá atención especializada en trastornos de la conducta alimentaria, trastornos de conducta, trastornos de personalidad y psiquiatría general.

PlantaDoce  
13 ene 2021 - 10:44



Ita y Clínica Zuatzu se alían. **Ambas compañías han puesto en marcha una nueva consulta de salud mental en San Sebastián.** El nuevo servicio del centro, situado en la calle Zuatzu, ofrecerá atención especializada en trastornos de conducta alimentaria, trastornos de conducta, trastornos de personalidad y psiquiatría general cada miércoles.

**La alianza entre Ita y Clínica Zuatzu nace con el objetivo de ofrecer ayuda a todo aquel paciente que necesite orientación al tratamiento o tratamientos en salud mental.**

“Estamos muy felices de esta colaboración que nos permite llegar a un territorio, Donostia, donde no teníamos presencia”, ha explicado Jaume Raventós, consejero delegado de Ita.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ita-y-clinica-zuatzu-ponen-en-marcha-una-nueva-consulta-de-salud-mental-en-san-sebastian>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

La compañía especialista en salud mental indica que los datos de la encuesta de Salud de la Comunidad Autónoma Vasca (Escav) señalan que el 13,1% de la población del País Vasco ha sufrido problemas de ansiedad o depresión durante 2020. Además, un 8,3% son jóvenes entre 15 y 29 años.

**Grupo Ita es una red asistencial propia con centros de hospitalización, hospitales de día y consultas ambulatorias por el territorio español.** Por su parte, Clínica Zuatzu es un centro médico integral orientado al cuidado de la mujer y cuenta con instalaciones en San Sebastián, Beasain, Irún, Eibar y Arrasate.